

まいほ一むももその建設推進ニュース 第17号



寄付金
目標到達!
↓↓↓



12月5日、建設寄付金目標 1,000万円突破しました! 心より感謝いたします。

12月5日に「まいほ一むももその」の建設寄付目標1,000万円を突破することができました。心より感謝いたします。

2023年6月に寄付金運動がスタートし、現在、1,246件の個人、団体の方からご寄付を頂きました。同規模の寄付目標では過去最多の寄付件数になりました。今回のご寄付は、福祉会の基本ケアを実現するための「テーブル」「椅子」「お風呂」などの購入に充てさせていただきます。

皆様からの大きな期待と温かい支援を力に全力を尽くしていきたいと思っております。目標は達成いたしました。寄付の受付は継続していますので引き続き、ご支援、ご協力よろしくお願いいたします。



郡内共立福祉医療会の専務からもご寄付を頂きました。



GHでは、昔、厨房で働いていた利用者様と一緒にランチカンパを行いました♪甘くておいしいサツマイモをふんだんに使ったメニューです!



1月「まいほ一むももその」オープン! 1月8日開所式、10日、11日内覧会開催



1月8日には開所式
1月10日と11日の2日間、内覧会の予定です。
内覧会では、施設の内装や設備をご覧いただけるほか、看多機のサービスの内容についてもご説明させていただきます。南アルプスで初めてのサービスとなりますので是非お越し頂ければと思います。

内覧会は予約不要です。
ぜひ、多くの皆様のお越しを心よりお待ちしております。

まいほ一むももその建設寄付金目標1,000万円以上のご協力をお願いいたします。

12月16日現在、**10,561,440円**
寄付件数: 1,253件の方からご寄付を頂きました



社会福祉法人への寄付は
寄付金控除の対象となります。

ご寄付の受付は、
法人内の介護事業所、山梨勤労者医療協会、あすなろ薬局、
健康友の会にて行っております。
引き続きよろしくお願いいたします。

ご寄付は「確定申告」により「寄付金控除」として所得控除の対象となり、所得税の一部が減額されます。
寄付金控除額の計算式：(寄付金額-2,000)×0.4の金額が控除額となります。

南アルプス市の特産
サクランボ 100万円
桃 10万円
を表しています。

